



GETTY IMAGES

## Guttenberg: Europa hat zwei Jahre Zeit, unabhängig zu werden

Teilen wir die gleiche Dringlichkeit?

- Josue Michels
- [03.07.2025](#)

Europa hat etwa zwei Jahre Zeit, um unabhängiger von den Vereinigten Staaten zu werden, so der ehemalige deutsche Verteidigungsminister Karl-Theodor zu Guttenberg. In der ard- Talkshow Maischberger vom 25. Juni warnte Guttenberg, dass große europäische Reformen ohne den französischen Präsidenten Emmanuel Macron, dessen Amtszeit 2027 endet, nicht möglich sein werden.

Mit Verweis auf die begrenzte Amtszeit des französischen Präsidenten warnte Guttenberg, dass in „zwei Jahren Macron Geschichte ist“ und ein Rechtspopulist könnte ihn ersetzen. Er fügte hinzu, dass Russlands Krieg gegen die Ukraine bald auf nato-Territorium übergreifen könnte, und dass Europa in der Lage sein muss, solche Angriffe unabhängig abzuwehren. Das bedeutet, dass Europa jetzt handeln muss, um die Europäische Union zu einer geeinten, militärisch handlungsfähigen Macht zu reformieren.

PT\_DE

Eine ähnliche Warnung gab der beliebte ehemalige Minister im März in einem Gastvortrag vor Studenten und Soldaten am Niederrhein ab. Die *Rheinische Post* fasste die Rede am 20. März zusammen:

Guttenberg rief dazu auf, dass Deutschland mit Partnern in Europa, vor allem Frankreich, dringend in kurzer Zeit selbst bereit sein müsse, für die eigene Sicherheit zu sorgen. Die erneute Wahl Donald Trumps zum US-Präsidenten sei der dazu „notwendige Tritt in unseren bräsigen europäischen Hintern“: „Wir haben es uns in unserer eigenen Abhängigkeit gemütlich gemacht. Diese Welt ist aber nicht mehr so sicher, wie wir sie in unseren Traumvorstellungen ausgemacht haben. Das war sie schon 2014 und wohl auch schon davor nicht mehr. Wir haben unsere Sicherheit über Jahre genossen – auf Kosten der Amerikaner.“ ...

Für Guttenberg gehört dazu auch eine nukleare Komponente als Form der Abschreckung. Eine nukleare Aufrüstung sei in Deutschland illusionär, aber „eine nukleare Teilhabe ist alles andere als absurd, nur müssen wir uns dann auch finanziell beteiligen“. Frankreich ist in dieser Frage der wohl wichtigste Partner. Dies werfe dann aber auch viele Fragen auf, etwa wer entscheide über den potenziellen Einsatz oder auch nur die Drohung von nuklearen Wa!en. Für Guttenberg ist aber klar: „Mit einer zelebrierten Appeasement-Politik wird man Aggressionen nicht abhalten können. Der russische Angri! in der Ukraine hat gezeigt, dass es einem Machthaber wie Putin himmelschreiend egal ist. Man wird Expansionsdrang nicht mit friedlichen Mitteln widerstehen.“

Guttenberg betonte, ein solches Vorgehen sei nicht mit der gesamten EU machbar. Es müsste nun kleinere

„Krafftelder“ geben, die ähnlich wie bei der Einführung des Euro vorangehen. Frankreichs Präsident Macron sei dabei eine treibende Kraft. Nun müsse Deutschland willens und fähig sein, Mitverantwortung für Europa zu übernehmen. „Unser Zeitfenster beträgt zwei Jahre, so lange ist in Frankreich Macron Präsident. Dann haben wir möglicherweise Le Pen.“

Guttenbergs Forderungen und der von ihm angegebene Zeitrahmen sind von prophetischer Bedeutung.

Während des Kalten Krieges prophezeite der verstorbene Herbert W. Armstrong, dass sich Europa militärisch vereinigen würde, wie es in Offenbarung 17 prophezeit wird. Im Jahr 1985 schrieb Herr Armstrong:

Am Hauptsitz der Europäischen Gemeinschaft in Brüssel, Belgien, arbeiten zahlreiche Mitarbeiter an einer einheitlichen europäischen Währung, einer vereinten Streitmacht und einer einheitlichen Wirtschaftsstruktur.

Schließen Sie die Möglichkeit nicht aus, dass diese Wiederauferstehung des mittelalterlichen Heiligen Römischen Reiches mit einer Vereinbarung zur Wiedervereinigung von Ost- und Westdeutschland beginnen könnte. ...

Die Prophezeiungen von Offenbarung 13 und 17 sowie Daniel 2 und 7 zeigen eindeutig, dass ein solches wiedervereinigtes Europa kommen wird – und zwar bald! Aus Daniel 2, 33 geht hervor, dass dieses vereinigte Europa zur Hälfte aus osteuropäischen Nationen und zur Hälfte aus westlichen Nationen bestehen wird. Sie sind die Zehen und Füße des großen Traumbildes von Nebukadnezar, das durch die Wiederkunft Christi auf die Erde in höchster übernatürlicher Macht und Herrlichkeit zerstört werden soll, um über alle Nationen zu herrschen und uns den Weltfrieden zu bringen!

Offenbarung 17, 12-13 fügt diese bemerkenswerten Details hinzu: „Und die zehn Hörner, die du gesehen hast, das sind zehn Könige, die ihr Reich noch nicht empfangen haben; aber wie Könige werden sie für eine Stunde Macht empfangen zusammen mit dem Tier. Diese sind eines Sinnes und geben ihre Kraft und Macht dem Tier.“

Auf der Grundlage dieser Prophezeiungen hat der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, die Vorhersage von Herrn Armstrong fortgesetzt und prophezeit, dass die EU auf 10 Könige reduziert werden wird, die 10 Nationen oder Gruppen von Nationen regieren. Er hat auch auf Baron Guttenberg als den wahrscheinlichsten Mann hingewiesen, der diese Könige als der prophezeite Oberbefehlshaber anführen wird (lesen Sie Herrn Flurrys Artikel „[Beobachten Sie diesen Mann genau](#)“). Der französische Präsident Macron könnte sicherlich einer der 10 Könige sein.

Die Bibel gibt kein genaues Datum an, wann sich diese Prophezeiungen erfüllen werden, aber wie Jesus Christus sagte: „benso auch: Wenn ihr das alles seht, so wisst, dass er nahe vor der Tür ist“ (Matthäus 24, 33).

Nach den Zeichen der Zeit zu urteilen, wissen wir, dass der Aufstieg der 10 Könige unmittelbar bevorsteht. Sobald sie auf der Bildfläche erscheinen, werden sie die demokratischen Normen auslöschen und das einleiten, was Christus die Große Trübsal genannt hat.

Es ist von größter Bedeutung, dass wir auf den Aufstieg dieser 10 Könige und den Aufstieg des übergeordneten Anführers achten. Haben Sie die prophetische Dringlichkeit, die dafür notwendig ist?